

КАЛЬЯННАЯ КАРТА

НООКАН MENU

Кальян на классической чаше

Classic Hookah

1300.-

Кальян на фруктовых чашах:

Hookah on fruit bowls

- Грейпфрут

Grapefruit

1800.-

- Ананас

Pineapple

2000.-

ТАБАК НА ВЫБОР

ТОВАССО TO CHOOSE FROM

Serbetli (Щербетли) - один из самых легких и дымных табаков для кальяна, что делает его идеальным как для начинающих, так и для опытных курильщиков кальяна.

В числе особенных характеристик именно этой смеси:

- Легкость, минимальное содержание никотина;
- Очень хорошая дымность;
- Натуральность и насыщенность вкусов;
- Огромная линейка вкусов.

Serbetli (Shcherbetli) is one of the lightest and smoky tobaccos for the hookah, which makes it ideal for both beginners and experienced hookah smokers.

Among the characteristics of this particular mixture are:

- *Lightness, minimum content of nicotine;*
- *Very good smokiness;*
- *Natural and rich flavors;*
- *A great variety of flavors.*

DarkSide (ДаркСайд) - варёный табак с сильной вымочкой

(похоже на Fumari по вымочке и на Tangiers по нарезке и цвету).

Табак обладает важными свойствами - высокой жаростойкостью, продолжительностью курения и легким восстановлением во время курения.

DarkSide — boiled soaked tobacco (similar to Fumari's soak and like Tangiers on slicing and color).

This tobacco has such important features as high heat resistance, duration of smoking and easy recovering during smoking.

Daily Hookah (Дейли Хука) - табак с абсолютно новыми, уникальными и не присутствующими на рынке вкусами. Дейли Хука - достаточно влажный табак, средней нарезки и консистенции, уже готов к употреблению. Он прекрасно курится, очень дымный и достаточно долго сохраняет свой вкус и аромат.

Daily Hookah - tobacco with absolutely new, unique and not presented ever before tastes. Daily Hookah is a fairly moist tobacco, medium-sized and its consistency is ready for use. It perfectly smokes, very smoky and retains its taste and aroma for a long time.

tangiers (в простонародии Танж) - американский табак, известный своей крепостью и интересными насыщенными вкусами.

Tangiers (Tangzh) is an American tobacco known for its fortress and interesting rich tastes.

Любой табак, а так же любой вкус вы можете попробовать у нас.

Any tobacco, as well as any taste, you can try in our restaurant.

*курение кальяна только на территории ресторана

**hookah smoking allowed only on the territory of the restaurant*